

NGO

Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara Melaksanakan Kegiatan Kontrol Ronda Malam

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jul 22, 2023 - 04:25



Polsek Sukanagara Polres Cianjur - Guna menjaga keamanan dan ketertiban di

wilayah hukum Polsek Sukanagara, Bhabinkamtibmas Polsek Sukanagara melaksanakan kegiatan kontrol ronda malam pada Kamis, tanggal 20 Juli 2023, pukul 22.00 WIB hingga selesai. Kegiatan tersebut dilaksanakan dengan mendatangi warga masyarakat yang sedang melaksanakan tugas ronda malam di Jalan Raya Sukanagara, Desa Sukanagara, Kecamatan Sukanagara, Kabupaten Cianjur.

Dalam kontrol ronda malam ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan himbauan kepada warga untuk meningkatkan kewaspadaan dan antisipasi terhadap tindak kejahatan C3 (Curat, Curas, Curanmor) yang mungkin terjadi di sekitar lingkungan mereka. Himbauan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar dan menghindari terjadinya tindak kejahatan.

Selain itu, kegiatan ini juga dijadikan momentum untuk meningkatkan kegiatan kemasyarakatan dan gotong royong dalam bingkai persatuan dan kebersamaan. Bhabinkamtibmas mengajak masyarakat untuk saling bergotong royong dalam menjaga keamanan dan membantu satu sama lain demi kepentingan umum. Dalam situasi seperti ini, solidaritas dan kerjasama antarwarga sangatlah penting guna menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar waspada dan tidak mudah terprovokasi oleh berita hoax yang belum jelas sumbernya. Masyarakat diharapkan untuk tidak mudah percaya dan menyebarkan informasi yang belum terverifikasi kebenarannya, serta percaya pada hukum yang berlaku. Hal ini penting untuk mencegah terjadinya kepanikan dan keributan yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat.

Kegiatan kontrol ronda malam ini melibatkan beberapa personil kepolisian, antara lain Aiptu Dian Haryana, SH, Aipda Agung Subekti, SH, Aipda Indra Darmawan, dan Bripda Gilang Ferdina. Keseriusan dan dedikasi personil ini sebagai pelayan masyarakat sangat diapresiasi oleh Kapolsek Sukanagara, AKP Tio.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara Polres Cianjur AKP Tio mengucapkan terimakasih Kepada seluruh personil yang terlibat, karena mereka tetap menjaga komitmen dalam menjalankan tugas serta memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat demi terciptanya keamanan yang optimal di wilayah hukum Polsek Sukanagara.